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Copie du courrier posté ce jour à Madame Vallaud-Belkacem,
porte-parole du gouvernement, ministre du droit des Femmes.

Madame,

« Invraisemblable indécence » de Marine Le Pen, dites vous?

Ce que je trouve indécent c’est la présence sur le tarmac de
l’aéroport  de  M.  Hollande  souriant,  bonhomme,  sans  pudeur
aucune, invitant des fantômes à s’exprimer aprés un rapt de 3
ans.  Qu’en  attendait-il  ?  Des  remerciements  pour  avoir
capitulé  en  acceptant  –  lui  ou  Areva,  qu’importe  –  le
versement d’une rançon ? Tout comme la présence de M. Fabius
(monsieur responsable mais pas coupable) et de M. Le Drian,
tous deux en mal de reconnaissance.

Ce que je trouve indécent c’est la présence d’une multitude de
journalistes  traquant  les  pleurs,  les  cris,  l’émotion  de
retrouvailles familiales.
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Oui ! tout comme Marine Le Pen, tout comme mes proches, j’ai
ressenti un malaise à la vue de ces barbes et de ces chèches
inconvenants. Syndrome de Stockholm ou pas, je m’en fous.
Solidarité avec les otages toujours détenus, fadaises!

Je me réjouis qu’ils puissent retrouver leurs familles et
qu’ils soient en vie. Néanmoins, ils ne sont pas sans savoir
que leur liberté s’est monnayée au prix fort, qu’à ce prix là
d’autres  rapts  suivront.  20/25  millions  d’euros  c’est  une
manne pour ces islamistes pour se fournir en armes, munitions,
4/4, matériel de communication, pots de vins pour soudoyer des
fonctionnaires et des populations miséreuses, et recruter des
complices jusque dans nos banlieux islamisées.

Ils auraient pu demander, exiger que leurs retrouvailles avec
leurs  proches  se  fassent  loin  des  caméras  et  de  tout  ce
barnum. Ou alors, puisque contraints parce que redevables aux
« autorités », manifester à tout le moins la rupture d’avec
leurs geôliers en s’affranchissant de ces signes de soumission
et d’allégeance à une idéologie mortifère.

Digne,  par  contre  la  détermination  des  Britannique  qui
interdisent le paiement d’aucune rançon que ce soit par leur
gouvernement ou les sociétés employeurs des otages.

Digne, infiniment digne l’attitude de la fille de l’otage
Serge Lazarevic qui est contre le paiement de rançons et qui
somme le gouvernement d’agir fermement.

Indécence de vos propos à l’encontre de Marine Le Pen, vous
qui n’êtes pas capable de libérer les jeunes filles otages
dans  nos  territoires  perdus,  empêchées  de  vivre  libres,
retenues par des geôliers gardiens de l’ordre islamique et
clanique.

Elles  sont  des  milliers  séquestrées,  menacées,  battues,
parfois tuées. Et je ne vous entends pas. Leur vie aurait-elle
moins d’importance que celle de ces 4 otages libérés.



Serait-ce que votre allégeance passée à un monarque de droit
divin, commandeur des croyants vous empêche ?

Nous  sommes  en  guerre,  Madame  Vallaud-Belkacem,  la  rançon
versée fera couler le sang ici et là-bas. Les armes circulent
ici et là-bas. La folie meurtrière se déchaîne ici et là-bas.
Vous faites partie d’un gouvernement qui par sa lâcheté et sa
soumission nous apporte le malheur.

A l’occasion de cet événement où l’indécence le dispute à la
bassesse, j’ai appris une chose: la vie d’un homme libre, mais
vivant après un rapt odieux, vaut 4 millions d’euros.

Je suis heureux de la libération de ces hommes et de la joie
de leurs familles.

En cette veille de Toussaint où chaque famille célèbre ses
morts, je me souviens que la mort d’un enfant de 4 ans tué
d’une balle dans la tête un jour de juillet 2003 fut estimée à
30.000 euros aprés le procés des meurtriers.

Cruelle comptabilité!

Mon filleul et petit-neveu eut le malheur de croiser le chemin
d’un  bande  de  voyous  alcoolisées  et  sous  l’emprise  du
cannabis, testant leurs armes avant une expédition punitive.
Pas  de  marche  blanche,  pas  de  voitures  brûlées,  les
journalistes sommés de respecter notre deuil, le recueillement
et  le  silence  d’une  famille  dévastée  mais  digne  soutenue
calmement par des centaines d’anonymes emplis de compassion.

Nous ne sommes pas du même monde, Madame!

Demain  nous  irons  en  famille  fleurir  la  tombe  d’Alexy
(1999-2003).  Seuls!

Pas de salutations, aucun respect, infini dégoût.

 



Philippe Le Breton


